

# Ehrung für Marcel Langel

Förder- und Anerkennungspreis 2009

ue. Die Bürgergemeinde Frenkendorf ehrt mit dem Förder- und Anerkennungspreis 2009 den Gründer und Bandleader der Bourbon Street Jazzband Frenkendorf, Marcel Langel.

Im Anschluss an die Bürgergemeinerversammlung vom 3. Dezember im Saal des Hotel Wilden Mann freut sich Bürgerrat Peter Schaub über den grossen Publikumsaufmarsch zu diesem speziellen Anlass. Als Einleitung zu dieser Ehrung zeigt die Band «Cherry Pickers Dixieland-Band» was echter Dixieland ist. Beat Henke, Bandleader der Cherry-Pickers, hat 13 Jahre mit Marcel Langel Dixieland gespielt und freut sich daher besonders, an dieser Ehrung für den musikalischen Rahmen besorgt zu sein. Die Laudatio wurde von Kurt Schaub gehalten, er betonte die Ausdauer und Zielstrebigkeit die Marcel

Langel in den 47 Jahren als Bandleader gezeigt hat. Mit 36 verschiedenen Musikern hat er die Bourbon Street Jazzband weit über das Baselbiet hinaus bekannt gemacht. Die umfassende Chronik der Band, ein Buch mit über 400 Seiten, ist ein gelungener Abschluss einer einmaligen Karriere eines Baselbieter Musikers. Marcel Langel bedankte sich für die überraschende Ehrung durch seine Wohngemeinde und die Würdigung seiner Arbeit. Er bedankte sich aber auch bei den Ehefrauen und Partnerinnen seiner ehemaligen Bandmitglieder, die viele Abende ohne ihre Männer auskommen mussten.

Zum Abschluss offerierte die Bürgergemeinde einen Apéro und es wurde noch viel über die wilden Dixieland-Konzerte im Saal des Wilden Mann diskutiert.



Marcel Langel ist stolz auf die Ehrung und Anerkennung durch die Bürgergemeinde Frenkendorf. In seiner Dankesrede vergisst er auch nicht die Partnerinnen seiner Musiker-Kollegen.

FOTO: URS EGGenschwiler